

## Alcaldía: El Ministro del Interior y el Alcalde inauguran las nuevas dependencias de la Guardia Civil en Móstoles.

Fecha de publicación: 4/02/2015 0:00

### Descripción:

La Benemérita, ubicada hasta ahora en unas dependencias de la avenida de Portugal, "ganará en comodidad, confort, y mejora sus infraestructuras con este convenio alcanzado con el Ministerio del Interior".

Así, además de las propias dependencias de la Guardia Civil dispondrá de 12 viviendas de unos 75 metros cuadrados y 12 garajes anexos para sus efectivos.

Por otra parte, atendiendo una antigua demanda de los mostoleños, el Ayuntamiento recuperará un espacio de cerca de 7.000 metros cuadrados, idóneo para diversos usos en plena avenida de Portugal, con lo que, en el futuro, se podrán mejorar las dotaciones y equipamientos del barrio de La Princesa, así como dotar de nuevos viales a la zona.

La Guardia Civil es el cuerpo más antiguo de Móstoles (implantada en 1850 en nuestra ciudad).





El Ministro del Interior, Jorge Fernández Díaz, y el Alcalde, Daniel Ortiz, han inaugurado las nuevas dependencias de la Guardia Civil en Móstoles, ubicada en la calle Lilas, en el barrio de Los Rosales,

Acompañados por la Director General de la Guardia Civil, Arsenio Fernández de Mesa, el Teniente General Subdirector de Apoyo de la Guardia Civil, Adolfo Gómez-Rico, el Primer y Segundo Teniente de Alcalde, Alberto Rodríguez de Rivera y Jesús Pato, respectivamente, el regidor ha explicado que se trata de una noticia de gran calado para la ciudad y por la propia Guardia Civil.

Por un lado, la Benemérita, ubicada hasta ahora en unas dependencias de la avenida de Portugal, "ganará en comodidad, confort, y mejora sus infraestructuras con este convenio alcanzado con el Ministerio del Interior".

Así, además de las propias dependencias de la Guardia Civil dispondrá de 12 viviendas de unos 75 metros cuadrados y 12 garajes anexos para sus efectivos.

Por otra parte, atendiendo una antigua demanda de los mostoleños, el Ayuntamiento recuperará un espacio de cerca de 7.000 metros cuadrados, idóneo para diversos usos en plena avenida de Portugal, con lo que, en el futuro, se podrán mejorar las dotaciones y equipamientos del barrio de La Princesa, así como dotar de nuevos viales a la zona.

### **Desde 1850**

Ortiz ha recordado que la Guardia Civil es el cuerpo más antiguo de Móstoles (implantada en 1850 en nuestra ciudad).

### **Más información en:**

[www.mostoles.es](http://www.mostoles.es)

[www.conectamostoles.com](http://www.conectamostoles.com)

[facebook.com/ayuntamientomostoles](https://facebook.com/ayuntamientomostoles)

[youtube.com/user/ayuntamientomostoles](https://youtube.com/user/ayuntamientomostoles)

Twitter: @aytomostoles

Twitter: @DanielOrtizEsp

Facebook: [www.facebook.com/danielortizespejo](https://www.facebook.com/danielortizespejo)